

11月19日(水) たいよう組

○合奏、劇

今日は、雲行きが怪しいので活動を変更しました。じゃがいも植えはまた次回です。早めに植えてカレーパーティーに備えたいのですが、天気ばかりは仕方ありませんね。

部屋で劇の練習をしました。だいたい歌は覚えてきています。前半の場面と後半の場面に分けて練習していたのですが、全体を通して行いました。しっかりとナレーションを聞いて、自分の出番を判断していました。ちなみに、ナレーション役(森の妖精)もいますよ。登場人物以外に、ナレーションも大切な役です。それによってタイミングが決まりますからね。

元気に歌って練習してくれたので、早めに終えて遊ぶ時間を作ることができました。みんなで話し合って部屋でドッヂボールをすることになり、大盛り上がりでした。途中で、公園掃除に出かけていたそら組が帰ってきたので、ドッヂボールを終えて園庭にて遊びました。さんぽに出ることができなかつたので、園庭で思い切り動いて発散しているたいよう組です(*^-^*)

※明日は、劇の練習の予定です。

※尿検査は20日(木)、21日(金)が提出日となっています。

※観劇の申し込み用紙を持たせます。12月2日までの提出をお願いします。